

Recibe Pedro Pablo Kuczynski credencial de presidente electo de Perú



Lima, 27 jun (RHC) Pedro Pablo Kuczynski recibirá este martes la credencial de presidente electo de Perú que le otorga el Jurado Nacional de Elecciones de ese país luego de derrotar en las urnas a su rival Keiko Fujimori el pasado 5 de junio.

En Lima recibirá Kuczynski político neoliberal y empresario transnacional de 77 años el título y la proclamación de jefe de Estado en un acto a realizarse en el Teatro Municipal y será habilitado oficialmente para asumir la presidencia el 28 de julio venidero en reemplazo de Ollanta Humala.

Kuczynski quien ganó la segunda vuelta electoral con 50 coma 12 por ciento, logró un respaldo decisivo de la líder del progresista Frente Amplio, Verónica Mendoza, para evitar el triunfo de la hija del expresidente preso, Alberto Fujimori, por considerarlo una amenaza para la democracia.

Por su parte, la procuradora de Lavado de Activos de Perú, Janet Briones, pidió que se amplíe el plazo de una investigación sobre el financiamiento de la campaña de la excandidata presidencial Keiko Fujimori.

Según informes de la procuraduría, Briones solicitó más tiempo para la pesquisa, que abarca el uso de cuantiosos fondos partidarios manejados en la reciente campaña electoral de 2016.

Ese despliegue de recursos ha sido objeto de denuncias periodísticas sobre su incierto origen y hasta conjeturas sobre el eventual uso de recursos provenientes de la corrupción del gobierno del expresidente preso Alberto Fujimori, padre de la investigada.

Briones solicitó además la fusión de esa pesquisa con otra referida a fondos electorales de 2010 a 2014 y una tercera iniciada en mayo pasado a Keiko Fujimori y su esposo norteamericano, Mark Vito Villanella.

La última investigación aborda la compra de terrenos valorizados en cerca de 200 mil dólares hecha por MVV Bienes Raíces SAC, empresa de Villanella que tenía un capital de aproximadamente 300 dólares.

El caso de los fondos electorales busca, según precisó Briones en su pedido, esclarecer el origen de ingresos partidarios por un millón 700 mil soles (cerca de 600 mil dólares).

Ese monto está compuesto por aportes de la corporación LVF Liberty Institute de Delaware, Estados Unidos, y por recepciones sociales cuyos participantes pagaban por participar. En una de ellas Fuerza Popular declaró haber reunido más de 200 mil dólares, algo para muchos inverosímil.

La Corporación LVF es aparentemente una empresa de fachada dedicada a acopiar contribuciones en ese país de donantes no identificados como forma de eludir la ley que exige precisiones sobre el origen de los recursos, según análisis de prensa.

La procuradora Briones pidió a las autoridades de Delaware información sobre los responsables de la corporación y sus movimientos financieros.

De otro lado, el experto en temas de narcotráfico y lavado de activos Jaime Antezana consideró muy posible que la agencia antidrogas de Estados Unidos (DEA) indague sobre movimientos financieros empresariales sospechosos de firmas de los hermanos de Keiko, Kenji y Hiro.

La agencia norteamericana investiga al hasta hace poco secretario general del partido fujimorista Fuerza Popular, Joaquín Ramírez, también indagado por la fiscalía de lavado de activos por poseer una fortuna no justificada.

La revelación de la pesquisa de la DEA a Ramírez y sus secuelas figuran entre las causas de que la candidata Keiko Fujimori perdiera ajustadamente la segunda vuelta electoral del 5 de julio pasado ante el actual presidente electo, Pedro Pablo Kuczynski.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/98286-recibe-pedro-pablo-kuczynski-credencial-de-presidente-electo-de-peru>



Radio Habana Cuba